

# *Exportación de carbón avileño fortalece la economía cubana*

---



La Habana, 29 ago (RHC)- La provincia cubana de Ciego de Ávila lidera la exportación de carbón vegetal a partir del marabú a naciones de Europa, con el envío de más de 280 000 toneladas métricas desde el año 2010 hasta el cierre de julio del presente año, lo que se traduce en beneficio de la economía nacional.

Brigadas de carboneros son dirigidas por la Empresa Agroindustrial Ceballos, la cual utiliza la agrupación Cítricos Caribe para su comercialización en Italia, Grecia, Portugal, España y otras naciones del Viejo Continente.

Los colectivos de leñadores laboran en zonas donde existen abundantes marabuzales, para lo cual trabajan largas jornadas y siempre buscan las mejores plantaciones de la espinosa planta.

El propósito de la exportación de carbón elaborado a partir de la madera del marabú es fortalecer la economía de Cuba con la entrada de divisas para proyectos agroindustriales y el incremento de la capacidad financiera.



**Radio Habana Cuba**